
REQUERIMENTO Nº 256/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a realização de estudo de viabilidade, com impacto financeiro,
para isenção total do fretado aos universitários

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a realização de estudo de viabilidade, com impacto financeiro, para
isenção total do fretado aos universitários.

 

JUSTIFICATIVA

 

A realização de um estudo de viabilidade, com devido impacto financeiro, para isenção total
do fretado dos universitários se faz necessário devido ao fato de ser um assunto de muita
relevância para a população estudantil.

De mencionar que a Prefeitura Municipal de Santa Isabel já faz um pagamento parcial das
mensalidades, o que ajuda muito no aspecto financeiro dos alunos, pois muitos saem às
pressas dos seus respectivos trabalhos para estudar e, muitas vezes, tem que decidir entre
um lanche ou pagar a condução.

Além disso, os estudantes que se deslocam todos os dias para as universidades, na maioria
das vezes, em polos distantes, enfrentam longas viagens com custos que comprometem as
suas economias.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de novembro de 2023.
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